



« Le voyage de Roméo » Par la Compagnie Wejna.

Roméo, c'est le nom du danseur au plateau et le spectacle une partie de son histoire, son voyage du continent africain jusqu'en France.

Roméo est né en Côte d'Ivoire, en 1985. Depuis son plus jeune âge il pratique la danse, qu'elle soit issue des danses traditionnelles africaines ou plus contemporaines.

A cause de la guerre qui éclate dans son pays en 2012, il émigre et traverse de nombreux pays, non sans embûches, avec comme échappatoire la danse encore et toujours.

Seul au plateau, avec une couverture de survie pour seul décor, Roméo Bron Bi, nous raconte son histoire. **De son enfance baignée dans les traditions de son ethnie, à son extraordinaire voyage à travers plusieurs pays, il nous parle de rencontre, d'adaptation et de détermination.**

A travers son histoire personnelle, c'est celle de millions d'hommes et de femmes migrants qui est évoquée.

Un spectacle plein de beauté et d'espoir, une quête initiatique à la rencontre de soi, de son corps et de l'autre.

Dimanche 28 novembre à 16 h. (tarif : 12 €)

Tarifs réduits :

- demandeurs d'emploi, étudiants, bénéficiaires du RSA – 8 €
- - 19 ans – 6 €
- - 13 ans – 5€